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ATA Nº 043/2015

Aos dezessete (17) dia do mês de dezembro de dois mil e quinze,  nas dependências da

Câmara Municipal de Vereadores, foi realizada a quadragésima terceira (43ª) Reunião Ordinária da

Terceira Seção  Legislativa  –  Sexta  Legislatura  da  Câmara  Municipal  de  Sério.  Presentes  os

seguintes Vereadores: Clair Teresinha Ruggeri, Cleonir José Bergmann de Abreu, Delmo Rempel,

Deolindo  Ferri,  Elsir  José  Manica,  Elton  Adelar  Althaus,  Marciano  Antônio  Favaretto,  Mario

Antônio Candido e Nadir Paulo Burghardt. Verificada a presença de número regimental, o Senhor

Presidente, Marciano Antônio Favaretto, abriu os trabalhos em nome de Deus. Após saudando os

colegas Vereadores e demais presentes, o Senhor Presidente solicitou ao Secretário que fizesse a

leitura de uma mensagem. ATA Nº 042/2015 da Sessão Ordinária, realizada em 10 de dezembro de

2015, foi aprovada por unanimidade. EXPEDIENTE: REQUERIMENTO Nº 014/2015 – Autoria

da Bancada do PDT - Requer que seja enviado a Câmara de Vereadores os valores arrecadados na

Festa do dia 04/12/2015, Festa do Vovô e Vovó, valores estes que foram cobrados das pessoas que

não tinham idade  para  participar  e  das  bebidas  que foram vendidas.  Também solicita  que seja

enviado o número do Empenho que foi feito para pagamento das despesas com o referido recurso, e

qual a Entidade que recebeu estes recursos arrecadados, pois se não for desta forma, qual a forma

do destino  deste  recurso.  Aprovado por  unanimidade.  DELMO REMPEL:  Saudou Presidente,

Vereadores e demais visitantes. Falou a respeito do Requerimento de autoria da Bancada do PDT, ao

qual é dever dos Vereadores se informarem a respeito das despesas do Município bem como onde

são  aplicadas  verbas  e  recursos  adquiridos.

EXPLICAÇÕES PESSOAIS: CLAIR TERESINHA RUGGERI: Saudou Presidente, Vereadores

e demais visitantes. Falou que segundo Hilário Bergmann as notícias não foram muito boas quanto

a retificação da divisa. Parabenizou ao Secretário da Saúde Adriano e a Administração pelo prédio

construído para o Posto de Saúde, uma obra que sempre vem ao bem do Município.  Porém se

lamentou que certas pessoas fazem o uso da palavra em nome do Prefeito e não sabem usá-la, onde

gostaria de ouvir as mensagens do Prefeito quando ocorre um evento de inauguração deste porte.

Assim como foi  dito  na semana passada  pelo  Presidente,  todos tem liberdade de  se expressar,

também há a liberdade de serem ditas certas coisas, pois muito do que ouviu no dia da inauguração

a deixou indignada assim como aos funcionários do Posto, principalmente quando foi dito que antes

os profissionais não tinham sala para atenderem aos pacientes, porém todos são sabedores de que

quando assumiu a Secretaria foi reformado todo o Posto de Saúde e foram feitas salas para todos os

profissionais. E da mesma forma foi falado dos Médicos, ao qual contratou todos os profissionais
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que estão trabalhando hoje sendo que não entende como ele chegou a conclusão de que não tinham

Médicos para atendimento. Por isso gostaria que a pessoa quando assumisse essas palavras e fosse

falar em nome de alguém, que falasse a verdade e com sinceridade, sendo que não caberia naquele

dia ficar criticando as coisas que passaram, onde vê que no Município usam muito Administrações

passadas, sendo de quem for, mas o que passou passou devendo se olhar para frente, caminhar para

frente e não olhar para trás. Se indignou com o que foi dito a respeito de exames que haviam sido

engavetados, receitas que foram rasgadas, pois isso é crime e não é coisa de se falar ao público,

sendo que nunca ocorreu. Falou que a pessoa deveria pensar muito antes de falar quando assume no

lugar do Prefeito, onde o Prefeito deveria falar do seu jeito sendo melhor do que deixar outra pessoa

falar o que não é. Parabenizou ao Guilherme e a Evelyn pelo belo trabalho que realizaram durante

este  ano,  pelas  apresentações  que  realizaram  durante  a  Noite  do  Natal,  alunos  que  eram  do

Município e que agora estão realizando um trabalho excelente. Desejou a todos um Feliz Natal.

MARCIANO ANTÔNIO FAVARETTO: Saudou aos colegas Vereadores e aos demais visitantes.

Falou que está chegando ao final mais um ano, e que na próxima Sessão trará o Grasiel para realizar

um balanço do encerramento do ano de modo geral para que os Vereadores possam saber qual a

situação do Município no final do ano, um ano de muito investimento, de muita crise. A respeito das

divisas disse que está difícil conseguir resolver este problema que se torna extremamente político,

onde deveriam fazer uma comissão de Vereadores e de moradores e ir no Gabinete do Prefeito e

pedir  solução,  se  necessário  convocar  a  imprensa  para  registrar  isso,  pois  antes  falaram  que

aprovariam e assinariam a documentação e agora estão se negando a fazer isso. Sobre o que a

Vereadora disse, falou que também não gostou de algumas coisas que foram ditas, mas a questão

dos Médicos e dos exames existiram mas em anos anteriores. Disse que não gosta quando é feita a

comparação com Administrações passadas, pois quem está no poder tem a obrigação de fazer e tem

que ter vergonha de fazer pior, cada Administração tem que ser uma melhor que a outra por que o

mundo evolui muito, sendo uma perda de tempo ficar falando de Administração passada. Agradeceu

ao pessoal que organizou o Natal na Praça que foi muito bonito, da mesma forma agradeceu a

Evelyn e ao Guilherme que estão à frente dos trabalhos com as crianças. Falou da confraternização

que ocorrerá na última Sessão, para encerrar o ano em alta e esperar um ano com alta. Desejou a

todos  um  Feliz  Natal,  cheio  de  saúde  e  muita  paz.  Nada  mais  havendo  a  constar,  o  Senhor

Presidente após determinar  a  próxima sessão para o dia  29 de dezembro de 2015, encerrou os

trabalhos invocando a proteção de Deus. E, para constar, lavrou-se a presente Ata, que depois de

lida e aprovada será assinada pelo Senhor Presidente, Senhor Vice-Presidente e Senhor Secretário

da Mesa. Sério, 17 de dezembro de 2015.
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MARCIANO ANTÔNIO FAVARETTO            DEOLINDO FERRI
     Presidente            Vice - presidente       
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